

Blue Bees Therapeutics annonce la nomination du Dr Marie-Noëlle Ly au poste de directrice du développement et de Thomas-Paul Descamps au conseil d'administration.

Orsay, France, le 27 mai 2024, **Blue Bees Therapeutics**, société biopharmaceutique spécialisée dans le développement d'immunothérapies first-in-class pour traiter le cancer, annonce aujourd'hui :

- La nomination du Dr Marie-Noëlle Ly au poste de directrice du développement (CDO) en charge du développement préclinique réglementaire des produits de la Société jusqu'aux premiers essais chez l'homme. Marie-Noëlle rejoint également le comité de direction de l'entreprise.
- La nomination de M. Thomas-Paul Descamps en qualité d'administrateur indépendant pour rejoindre le conseil d'administration de la société.

Philippe Berthon, Président du conseil d'administration et Directeur Général de Blue Bees Therapeutics, a commenté : « *Je suis ravi d'accueillir Marie-Noëlle en tant que directrice du développement. Avec son expérience en biotech, elle est la mieux placée pour piloter le développement préclinique de notre candidat médicament, BB10x, jusqu'à nos premiers essais cliniques chez l'homme* ». Philippe a ajouté : « *Je suis également très heureux que Thomas-Paul rejoigne le conseil d'administration de Blue Bees Therapeutics en tant qu'administrateur indépendant. Thomas-Paul est un manager biotech-pharma très expérimenté. J'attends de lui qu'il apporte une vraie valeur ajoutée à la société, grâce à ses compétences corporate et business development* ».

Dr Marie-Noëlle Ly : Marie-Noëlle a occupé successivement plusieurs postes de responsable du développement pharmaceutique, du stade préclinique jusqu'au CTA/IND pour le lancement des essais cliniques de Phase I à Phase III, chez Quantum Genomics, chez Biophytis. Précédemment, elle a été responsable formulation de médicaments chez Drugabilis pendant six ans. Marie-Noëlle est titulaire d'un doctorat en pharmacie de l'Université Paris-Saclay et d'un master en production de médicaments.

Thomas-Paul Descamps : Thomas-Paul est actuellement P-DG de Jellagen basé au Royaume-Uni. Il a occupé des postes de direction dans les ventes, le marketing et le business development chez Actelion, Ipsen et Allergan, auparavant chez plusieurs acteurs pharmaceutiques mondiaux. Il siège également depuis 15 ans au conseil d'administration de plusieurs sociétés de biotechnologie et a levé avec succès plus de £15 millions. Thomas-Paul est titulaire d'une maîtrise en gestion de l'Université Paris IX Dauphine et d'un diplôme de finance et marketing de Sciences-Po Paris.

À propos de Blue Bees Therapeutics : Blue Bees Therapeutics est une société de biotechnologie fondée en 2022, dédiée au développement d'immunothérapies first-in-class pour le traitement du cancer, basées sur une technologie de rupture découverte par l'équipe dirigée par le Dr Michel Léonetti, au sein du Département Médicaments et Technologies pour la Santé du CEA Paris-Saclay. La technologie de Blue Bees Therapeutics consiste en des complexes protéiques associant un anticorps activant un récepteur exprimé sélectivement à la surface des cellules immunitaires, avec un ligand des héparanes sulfate protéoglycanes (HSPG). La potentialisation de l'activation des cellules immunitaires se produit par la liaison au co-récepteur HSPG après la liaison au récepteur spécifique. Blue Bees Therapeutics a également développé une plateforme de découverte pour développer de nouveaux modulateurs immunitaires et améliorer les anti-Immune-Checkpoint déjà commercialisés. Blue Bees Therapeutics a, à date, obtenu un financement d'amorçage de plus de 2 millions d'euros en fonds propres et en subventions, permettant de finaliser la validation du candidat médicament BB10x. Le laboratoire de la Société est implanté au sein du campus du CEA Paris-Saclay.

Contact : Philippe Berthon, CEO : ph.berthon@bbtx.fr

Plus d'infos : <https://www.bbtx.fr/>